



1. Information zur Montage

- Ziehen sie die Schrauben nur handfest an, bei zu großer Kraft können Gewinde oder Schraube beschädigt werden.
- Überprüfen sie regelmäßig den sicheren Sitz des Verbinders (z.B. immer nach dem Winter) .

1.1 Einbau am Standardgleis

Bei Standardgleisen muss der Kunststoffsteg unter der Schiene zwischen den Schwellen entfernt werden. Dies sollten Sie versetzt machen, damit die Schwellen untereinander noch einen Halt haben. Setzen sie dann den Verbinders mit dem Schwalbenschwanz in den Gleisfuß und schrauben die Lötöse mit der Schraube fest.

1.2 Einbau in Weichen

Bei älteren Gartenbahnweichen kommt

1. Mounting information

- Tighten the screws only hand tight. Thread or screw may be harmed if too much power is used.
- Check the connection on a regular basis to ensure proper operation (e.g. after the winter)

1.1 Installation on standard track

The plastic bar between the sleepers needs to be removed on standard rails. Make sure you do not cut the sleeper on both sides at the same position, otherwise the sleeper bed will be separated in two parts. Install the rail connector with the dovetail holding to the foot of the rail and use the screw (and soldering tie) to fasten.

1.2 Installation on turn outs

Older turn outs may have contact

es häufiger zu Kontaktproblemen in den Weichenzungen. Durch Montage zweier Anschlussverbinder kann eine Stromspeisung direkt in die Zunge erfolgen. Hier sollte man wegen der Beweglichkeit hochflexibles Kabel nehmen.

1.3 Empfohlene Kabelstärken:

- Bis 0,1 A 0,25 mm²
- Bis 1 A 0,5 mm²
- Bis 5 A 1,5 mm²
- Über 5A 4 mm²

2. Gewährleistung & Kundendienst

MASSOTH gewährt die Fehlerfreiheit dieses Produkts im Rahmen der gesetzlichen Vorgaben, mindestens jedoch für 1 Jahr ab Kaufdatum. Um Reparatur- oder Serviceleistungen in Anspruch zu nehmen, übergeben Sie das Produkt bitte Ihrem Fachhändler oder senden es direkt an den Hersteller. Unfreie Sendungen werden nicht angenommen. Eine Kopie des Kaufbelegs sowie ein einwandfreies Prüfetikett auf dem Produkt werden vorausgesetzt. Für Schäden durch unsachgemäße Behandlung oder Fremdeingriff oder Veränderung des Produkts besteht kein Garantieanspruch. Der Anspruch auf Serviceleistungen erlischt unwiderruflich. Verschleißteile sind von der Garantieleistung ausgeschlossen.

Auf unserer Internetseite finden Sie die jeweils aktuellen Broschüren, Produktinformationen, Dokumentation und Softwareprodukte rund um MASSOTH Produkte. Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

problems with the switch blades. This may easily be solved by installing two connectors for direct power connection. We suggest to use highly flexible cable.

1.3 Suggested wire dimensions:

- up to 0,1 amp 0,25 mm²
- up to 1 amp 0,5 mm²
- up to 5 amps 1,5 mm²
- above 5 amps 4 mm²

2. Warranty & Customer Support

MASSOTH warrants this product against defects in materials and workmanship under the relevant statutory provisions at least for one year from the original date of purchase. For warranty service please return the product to you dealer or send it directly to the manufacturer. Return shipping charges are not covered. A copy of the receipt and proper compliance label on the product is required. Normal wear and tear, consumer modifications as well as improper use or installation are not covered. Peripheral component damage is not covered by this warranty. Valid warranty claims will be serviced without charge within the warranty period.

Please check our web site for up to date brochures, product information, documentation and software updates. Errors and changes excepted.

